

# JEAN-PAUL HILTENBRAND

## L'autruiche

**vendredi 27 janvier 2017 – 20 h 30**

« Le miroir reflète une image leurrante et cet imaginaire produit appartient au discours courant qui favorise l'auto-construction individualiste. En revanche ce qui mène le parlêtre est un trou, impossible à nommer. Cet indicible est son plus authentique tourment. Comment tout ceci est-il conciliable ? »

Jean-Paul Hiltenbrand est psychiatre, psychanalyste à Grenoble, fondateur de l'Association Lacanienne Internationale Rhône Alpes. Il a entre autres publié *Insatisfaction dans le lien social*, Érès en 2005..



Miroir en bronze argenté, Chine, dynastie Tang, (610-906)

**Conférence préparatoire aux journées d'études**  
**« Au-delà des figures de l'autre »**  
**(24-26 novembre 2017)**

**PARTICIPATION AUX FRAIS 10. – € / ÉTUDIANTS 5.– €**  
plus d'Informations : [www.psychanalyse-freud-lacan-lyon.com](http://www.psychanalyse-freud-lacan-lyon.com)

**dans les locaux du**  
**Centre Culturel Agora Tête d'Or – 93 rue Tête d'Or – LYON 6**  
métro ligne A – station Masséna (cours Vitton) ou ligne B – station Brotteaux